

## 南さつま地区神戈陵会報告

平成28年度南さつま地区神戈陵会が、7月9日(土)の18時30分から、今村勝徳さん(S39年卒)が経営するレストランブルドックで開催されました。本部同窓会から大坪憲市同窓会会長(S41年卒)、本校から東郷孝仁校長、前田利久教頭、通山雅孝事務長と同窓会系の渡辺裕介が出席しました。

西浩二幹事長(S48年卒)の司会で第一部の全体会は進行し、亡師亡友への黙祷の後、上東書三南さつま地区同窓会会長(S36年卒)が、毎年会って家族や友や故郷を語ることで、改めて身の回りのことに感謝できると話されました。その後、大坪同窓会会長は更なる学校の活性化のためには努力を惜しまない、同窓生一人一人の協力も必要だと呼びかけられました。東郷校長先生からは学校の現況を説明され、学校の良いところを地域に発信していく、同窓生の方々も是非学校に立ち寄っていただきたいとあいさつされました。

続いて第二部の懇親会も、西幹事長の司会で懇親会が始まりました。西幹事長は毎年みなさんと健康で会えることがうれしい、若い層の参加者も増やしていきたいとあいさつされました。和やかで賑やかな語らいの場は定刻を過ぎても続き、親睦をさらに深めることができました。そして、最後に松木田統一さん(S52年卒)の音頭で閉会しました。

最後に、楽しい語らいの場を提供していただき、誠にありがとうございました。南さつま地区神戈陵会の今後の益々のご発展を祈念申し上げて、ここに報告いたします。

